



高石小学校だより

『 たくましい子・かこい子・いよくのある子・やさしい子 』

2021.
1.12.
NO.36.
文責：弘瀬



あけましておめでとございます

2021年 うしとし 丑年



2020.11.6 1～3年遠足 岡崎牧場（高知市）

今年もよろしく願いたします
高石小 教職員一同

～始業式 3学期もがんばろう～

1月8日（金）の始業式も放送で行いました。朝の気温は－4度と特別寒い朝でしたが、学校が始まるのを待ち望んでいたように朝早くから登校してくる児童も多くいました。教職員も全員無事に冬休みを終え、3学期も続けて体調管理、感染症予防に取り組んでいくことを確認しています。

【始業式での話より】

みなさん、あけましておめでとございます。2021年になり今年の学年もあと3学期の3か月になりました。冬休みは健康に過ごせましたか？昨日雪が舞っていた運動場にも学童に来ている人や遊びに来た人が1日中元気に遊んでいましたね。いっぱい遊んでいる姿はいいなと見ていました。

さて、3学期の初めの話は1冊の本から「さあ今こそいっぱい遊びまくれ」という話をします。本は後で玄関に置いておきます。興味がわいた人は玄関のソファでみてください。本の題名は藤原和博さんという元東京の中学校の校長先生が書いた「君が勉強する理由」という本です。その中で藤原さんは子どものころ「遊びの王者」だったという話から始まります。遊びの王者になることでどんないいことがあるのでしょうか。それは一つ目に「集中力」がつくということです。みんな遊んでいたならあっという間に時間が過ぎたということ誰でもありますね。なぜなら集中しているからです。集中していると楽しいので時間を忘れます。

二つ目は「バランス感覚」というものです。運動すると体のバランスがとれるようになり、けがをしにくくなるということはわかりますね。そんな力が外で遊ぶ中で自然と身につきます。でも他のバランスもあります。それを本の中では「人と上手につきあうための行動がとれる」と

言っています。楽しく遊ぶルールや学年が違ってみんな楽しんでいるかなと思いやれる気持ち、つまり物事の間係をつかむ力とも書かれています。

「集中力」と「バランス感覚」を身につければこれからの世の中を生きる力や「勉強の王者」に近づくこともできると藤原さんは言っています。

さて、2021年が始まりました。ニュースではまだまだ感染症患者が増えていると連日報道されていますが、学校は休みにはなっていません。それはなぜかというと学校でみんなが気をつけて生活することで感染する可能性はとても低いということがわかってきたからです。3学期も手洗い、消毒、マスク、換気に気をつけて予防していきましょう。寒くても石けんで手を洗って、ハンカチでふく、そして外で遊んで体を鍛えましょう。そうすることで「集中力」と「バランス感覚」を身につけられるはずですよ。3学期みなさんはどんなことに挑戦したいですか。自分になりたい自分をイメージして3学期のめあてをたててがんばっていきましょう。

～転入生紹介～

3学期から5年生に1名転入生が入りました。今まで7名だった5年生が8名になりました。うれしいですね。名前は濱田柁晴（はまだ とうせい）君です。南国市の後免野田小からかわって来ました。始業式の全校放送で自己紹介してくれましたが、みんなとは顔合わせができてい



ません。今週からはたてわり掃除にも参加する予定です。ろう下などで会ったら「おはよう!」「こんにちは ぼくは（わたしは）〇年の〇〇です」と声をかけてあげてください。そして休み時間もさそってあげましょう。

今日5年生は3時間目に「柁晴（とうせい）君を迎える会」を開いていました。



新しい仲間がふえるのを楽しみに2学期の終わりから準備をして、それぞれがクイズを考えたり、司会やゲームなどの係を分担したりして楽しく交流できていました。

3学期の主な行事予定

日	行事	日	行事
1月19日（火）	避難訓練（火災）	3月7日（日）	参観日
2月6日（土）	参観日（学習発表会）	3月23日（火）	卒業式
2月16日（火）	保幼1日入学	3月24日（水）	修了式
3月4日（木）	6年生を送る会	3月29日（月）	PTA新旧役員会

* 1月12日現在の予定です。予定は変更になるかもしれません。

* 6年生の中学校1日入学及びハッピースマイルプロジェクトは中止になりました。